
Subject: Beauty Travels
Posted by lackluster85 on Tue, 15 Jan 2013 09:18:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Gemeinschaft,
habe von Geburt an Geheimratsecken kein Haarsausfall.Zudem eine hohe Stirn. Habe nun bei
Beauty Travels Istanbul nach einem Kostenvoranschlag gefragt.Was haltet ihr von dieser Agentur
und wieviele Grafts bräuchte ich,weil ich zudem meine Stirn verkleinern lassen wollte. 
Suche ergab keine Treffer zum Thema Beauty Travels,deshalb frage ich.

File Attachments
1) IMAG0233.jpg, downloaded 535 times

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by Maschietto on Tue, 15 Jan 2013 09:38:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?SQ=95d7206768f3aff0e59c559347667b5e&t=s
earch&srch=Beauty+Travels&btn_submit=Suche&field=all&forum_limiter=&attach=0&search_logi
c=AND&sort_order=DESC&author=

Suche ergab keine Treffer?   

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by lackluster85 on Tue, 15 Jan 2013 09:53:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nun ja....Was soll man sagen,ausser dass die nicht gut sind.Und da ich mich nur langsam
reinlesen werde hier im Forum könnte mir jemand ein paar bezahlbare und gute Ärzte nennen?

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by HairForceOne on Tue, 15 Jan 2013 10:30:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann mir kaum vorstellen, dass du diesen Zustand "von Geburt an" hast...

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by lackluster85 on Tue, 15 Jan 2013 10:32:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da mein Vater Geheimratsecken hat habe ich diese geerbt.Er ist knapp 50 Jahre und hat auch
nur Geheimratsecken.
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Nachtrag:Mir ist gerade etwas klar geworden. Nachdem ich mir nun 2mal die Nase habe
korrigieren lassen  ist Schluss mit diesem illusionistischem Schöhnheitswahn. Dachte immerzu
ich habe wegen meiner Nase kein Selbstbewusstsein.Aber das ist falsch. Man muss an sich
arbeiten um zufrieden zu sein.Und sicherlich werde ich keine 10000€ für eine HT ausgeben
auch keine 2000€ bei BT24. Es sind "zum Glück" nur Geheimratsecken,andere haben es
noch schlimmer. Werde in Zukunft mit längerem Haar kaschieren.Das geht auch! In diesem
Sinne....good bye.

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by Luigi on Tue, 15 Jan 2013 12:05:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
liess mein Thema Langzeiterfahrung mit HT, ich hab da ein Paar Bilder eingestellt vor HT und
nach HT das war bei BT24.
Gruß
Luigi

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by night on Tue, 15 Jan 2013 14:33:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich würde da am Haaransatz auch nicht wirklich was verändern, du hast zwar eine
markante Haarline mit den Geheimratsecken die so nicht jeder hat ich finde aber das dies  nicht
schlecht aussieht und wenn es bei deinem Vater auch bis ins hohe Alter so geblieben ist hast
gute Chancen das es bei dir auch so bleibt. Ich finde generell das Veränderungen am
natürlichen Haaransatz eigentlich immer nachher schlechter und seltsamer aussehen als
vorher. 

Aber da hier eh gerade HairForceOne schreibt kannst dir ja mal sein Beispiel ansehen der hat
sich auch seinen natürlichen Haaransatz verändern lassen, ich persönlich finde es sieht bei
ihm wie allen anderen seltsam aus es entsteht dabei meist so dieser Lineal-look wie wenn man
den Haaransatz mit dem Lineal gezogen hätte diesen Effekt hat man bei Haaransatzkorrekturen
sehr oft und das sieht nicht natürlich aus, aber wer weiß vielleicht gefällt dir dieser 
Lineal-look  ja auch. Ich würde mit einer HT immer nur nach dem natürlichen Haaransatz
gehen, höchstens wenn die Glatzenbildung schon zu weit fortgeschritten ist und der Haaransatz
nicht mehr vorhanden ist dann muss man ihn zwangläufig neu konstruieren, wobei ich auch hier
versuchen würde anhand von Fotos so gut es geht den alten Haaransatz wieder herzustellen..

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by HairForceOne on Tue, 15 Jan 2013 19:03:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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@night: Mein natürlicher Haaransatz sah vor der AGA so aus wie jetzt nach der HT. Glaub mir,
ich hatte jahrelang Haarausfall und nicht "von Geburt an" Geheimratsecken. Dass du mein
Ergebnis nicht gut und zu "linealartig" findest (Keser setzt sehr natürlich, also gerade nicht wie
mit dem Lineal gezogen), ist jetzt langsam echt angekommen. Du musst mich ja nicht heiraten 

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by night on Tue, 15 Jan 2013 20:14:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HairForceOne schrieb am Tue, 15 January 2013 20:03@night: Mein natürlicher Haaransatz sah
vor der AGA so aus wie jetzt nach der HT. Glaub mir, ich hatte jahrelang Haarausfall und nicht
"von Geburt an" Geheimratsecken. Dass du mein Ergebnis nicht gut und zu "linealartig" findest
(Keser setzt sehr natürlich, also gerade nicht wie mit dem Lineal gezogen), ist jetzt langsam
echt angekommen. Du musst mich ja nicht heiraten 

Also ich find gerade dein Haaransatz ist ein sehr gutes Beispiel für diesen linealartigen Look du
hast ja gemeint du hättest jetzt die Haarlinie von Leonardo Dicaprio aber der hat absolut keine
gerade Haarlinie sondern sogar er hat leichte Geheimratsecken wie es für ein gewisses alter
normal ist, auch Leute die kein AGA haben haben mit 30 oder 40 nicht mehr die gleiche Haarlinie
wie mit 15 und vor allem verläuft eine natürliche Haarlinie nie wie mit dem Lineal gezogen hier
sieh dir mal dieses Bild von Dicaprio an und vergleiche es mit deiner Haarlinie da ist wohl ein
enormer Unterschied. Wahrscheinlich hattest du vor deiner HT deinen Bildern nach zu urteilen
eher Dicaprios Haarlinie als jetzt, aber nun gut das ist eben ja alles Geschmackssache nur ich
für meinen Teil finde das man sich seine Haarlinie nicht verändern sollte und auch nicht
seinen Haaransatz heruntersetzen nur weil man das Gefühl hat die Stirn wäre zu hoch, das
sieht immer künstlich aus und oft sogar enorm seltsam nacher.  

File Attachments
1) cats97.jpg, downloaded 405 times

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by Haareweg on Tue, 15 Jan 2013 20:14:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lackluster85 schrieb am Tue, 15 January 2013 10:18Hallo Gemeinschaft,
habe von Geburt an Geheimratsecken kein Haarsausfall.Zudem eine hohe Stirn. Habe nun bei
Beauty Travels Istanbul nach einem Kostenvoranschlag gefragt.Was haltet ihr von dieser Agentur
und wieviele Grafts bräuchte ich,weil ich zudem meine Stirn verkleinern lassen wollte. 
Suche ergab keine Treffer zum Thema Beauty Travels,deshalb frage ich.

sorry aber das sind starke geheimratsecken. region 2 ist auch schon sehr betroffen. immer geil
sowas zu lesen, ganz klarer haarausfall und "nichts mit angeboren"...
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Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by HairForceOne on Tue, 15 Jan 2013 20:27:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

night schrieb am Tue, 15 January 2013 21:14HairForceOne schrieb am Tue, 15 January 2013
20:03@night: Mein natürlicher Haaransatz sah vor der AGA so aus wie jetzt nach der HT.
Glaub mir, ich hatte jahrelang Haarausfall und nicht "von Geburt an" Geheimratsecken. Dass du
mein Ergebnis nicht gut und zu "linealartig" findest (Keser setzt sehr natürlich, also gerade nicht
wie mit dem Lineal gezogen), ist jetzt langsam echt angekommen. Du musst mich ja nicht
heiraten 

Also ich find gerade dein Haaransatz ist ein sehr gutes Beispiel für diesen linealartigen Look du
hast ja gemeint du hättest jetzt die Haarlinie von Leonardo Dicaprio aber der hat absolut keine
gerade Haarlinie sondern sogar er hat leichte Geheimratsecken wie es für ein gewisses alter
normal ist, auch Leute die kein AGA haben haben mit 30 oder 40 nicht mehr die gleiche Haarlinie
wie mit 15 und vor allem verläuft eine natürliche Haarlinie nie wie mit dem Lineal gezogen hier
sieh dir mal dieses Bild von Dicaprio an   und vergleiche es mit deiner Haarlinie da ist wohl ein
enormer Unterschied. Wahrscheinlich hattest du vor deiner HT deinen Bildern nach zu urteilen
eher Dicaprios Haarlinie als jetzt, aber nun gut das ist eben ja alles Geschmackssache nur ich
für meinen Teil finde das man sich seine Haarlinie nicht verändern sollte und auch nicht
seinen Haaransatz heruntersetzen nur weil man das Gefühl hat die Stirn wäre zu hoch, das
sieht immer künstlich aus und oft sogar enorm seltsam nacher.  

Mann das war nicht ernst gemeint mit dicaprio, check das mal endlich!   

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by Haareweg on Tue, 15 Jan 2013 20:30:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

night schrieb am Tue, 15 January 2013 21:14 aber nun gut das ist eben ja alles
Geschmackssache nur ich für meinen Teil finde das man sich seine Haarlinie nicht verändern
sollte und auch nicht seinen Haaransatz heruntersetzen nur weil man das Gefühl hat die Stirn
wäre zu hoch, das sieht immer künstlich aus und oft sogar enorm seltsam nacher.  

ok..... dann würde eine ht keinen sinn machen.

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by HairForceOne on Tue, 15 Jan 2013 20:47:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, night, das finde ich auch. Deshalb hat Keser bei mir auch nur die Geheimratsecken
aufgefüllt und in der Mitte überhaupt nichts "runtergesetzt". Außerdem gehts hier nicht um
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mich, sondern um den Thread-Ersteller (mit deutlicher AGA). Deine Botschaft ist angekommen.

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by fineliner on Tue, 15 Jan 2013 21:00:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Tue, 15 January 2013 21:14lackluster85 schrieb am Tue, 15 January 2013
10:18Hallo Gemeinschaft,
habe von Geburt an Geheimratsecken kein Haarsausfall.Zudem eine hohe Stirn. Habe nun bei
Beauty Travels Istanbul nach einem Kostenvoranschlag gefragt.Was haltet ihr von dieser Agentur
und wieviele Grafts bräuchte ich,weil ich zudem meine Stirn verkleinern lassen wollte. 
Suche ergab keine Treffer zum Thema Beauty Travels,deshalb frage ich.

sorry aber das sind starke geheimratsecken. region 2 ist auch schon sehr betroffen. immer geil
sowas zu lesen, ganz klarer haarausfall und "nichts mit angeboren"...

... aber hallo, ein Foto von der Seite hätte noch gefehlt, zumal der Threadersteller maximal 30
Jahre alt ist, wenn er aber klar kommt ist es ja gut.

Gruss fineliner

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by night on Tue, 15 Jan 2013 21:12:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HairForceOne schrieb am Tue, 15 January 2013 21:47Ja, night, das finde ich auch. Deshalb hat
Keser bei mir auch nur die Geheimratsecken aufgefüllt und in der Mitte überhaupt nichts
"runtergesetzt". Außerdem gehts hier nicht um mich, sondern um den Thread-Ersteller (mit
deutlicher AGA). Deine Botschaft ist angekommen.

Eben von daher ist es bei dir ja trotzdem noch ziemlich inordnung, deine Haarline ist zwar für
meinen Geschmack ein wenig zu gerade aber wenigstens hast den Haaransatz von der höhe
gleich belassen. Da hab ich bis jetzt wirklich nur Ergebnisse geshen die nachher absolut dämlich
ausgesehen haben, da sollte man wirklich die Finger von lassen finde ich, selbst die Top Ärzte
können da nichts zusammen bringen was halbwegs gut aussieht nachher. Sieh dir mal diesen
Patienten von Dr. Heitmann an der hat  eine hohe Stirn gehört aber eben zu seinem Gesicht und
sieht bei ihm gut aus, dann lässt er sich seinen Haaransatz um ca 2cm herunter setzen und ich
weiß ja nicht aber ich finde das sieht nachher einfach nur kacke aus.  

File Attachments
1) cats95.jpg, downloaded 293 times
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Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by fineliner on Tue, 15 Jan 2013 21:13:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

night schrieb am Tue, 15 January 2013 21:14HairForceOne schrieb am Tue, 15 January 2013
20:03@night: Mein natürlicher Haaransatz sah vor der AGA so aus wie jetzt nach der HT.
Glaub mir, ich hatte jahrelang Haarausfall und nicht "von Geburt an" Geheimratsecken. Dass du
mein Ergebnis nicht gut und zu "linealartig" findest (Keser setzt sehr natürlich, also gerade nicht
wie mit dem Lineal gezogen), ist jetzt langsam echt angekommen. Du musst mich ja nicht
heiraten 

Also ich find gerade dein Haaransatz ist ein sehr gutes Beispiel für diesen linealartigen Look du
hast ja gemeint du hättest jetzt die Haarlinie von Leonardo Dicaprio aber der hat absolut keine
gerade Haarlinie sondern sogar er hat leichte Geheimratsecken wie es für ein gewisses alter
normal ist, auch Leute die kein AGA haben haben mit 30 oder 40 nicht mehr die gleiche Haarlinie
wie mit 15 und vor allem verläuft eine natürliche Haarlinie nie wie mit dem Lineal gezogen hier
sieh dir mal dieses Bild von Dicaprio an und vergleiche es mit deiner Haarlinie da ist wohl ein
enormer Unterschied. Wahrscheinlich hattest du vor deiner HT deinen Bildern nach zu urteilen
eher Dicaprios Haarlinie als jetzt, aber nun gut das ist eben ja alles Geschmackssache nur ich
für meinen Teil finde das man sich seine Haarlinie nicht verändern sollte und auch nicht
seinen Haaransatz heruntersetzen nur weil man das Gefühl hat die Stirn wäre zu hoch, das
sieht immer künstlich aus und oft sogar enorm seltsam nacher.  

@ night

Diese Info von HairForceOne ist wichtig: 

Zitat:...Mein natürlicher Haaransatz sah vor der AGA so aus wie jetzt nach der HT...

Genau so habe ich auch agiert, also musst du meine Linie ja auch Scheiße finden. Ich muss
zugeben, dass meine Haarlinie auch für reichlich Diskussionsstoff gesorgt hat, bin aber heilfroh
sie so gemacht zu haben, ich habe mich auch sehr lange damit beschäftigt.

Gruss fineliner

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by HairForceOne on Tue, 15 Jan 2013 21:17:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Night: Hm, beim Heitmann-Beispiel bin ich unschlüssig. Diesen Vorher-Nachher-Vergleich hat
man als normaler Beobachter ja nicht. Sieht es hinterher wirklich schlechter oder unnatürlich
aus? Was wohl prof dazu sagt 
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Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by fineliner on Tue, 15 Jan 2013 21:19:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

night schrieb am Tue, 15 January 2013 22:12HairForceOne schrieb am Tue, 15 January 2013
21:47Ja, night, das finde ich auch. Deshalb hat Keser bei mir auch nur die Geheimratsecken
aufgefüllt und in der Mitte überhaupt nichts "runtergesetzt". Außerdem gehts hier nicht um
mich, sondern um den Thread-Ersteller (mit deutlicher AGA). Deine Botschaft ist angekommen.

Eben von daher ist es bei dir ja trotzdem noch ziemlich inordnung, deine Haarline ist zwar für
meinen Geschmack ein wenig zu gerade aber wenigstens hast den Haaransatz von der höhe
gleich belassen. Da hab ich bis jetzt wirklich nur Ergebnisse geshen die nachher absolut dämlich
ausgesehen haben, da sollte man wirklich die Finger von lassen finde ich, selbst die Top Ärzte
können da nichts zusammen bringen was halbwegs gut aussieht nachher. Sieh dir mal diesen
Patienten von Dr. Heitmann an der hat  eine hohe Stirn gehört aber eben zu seinem Gesicht und
sieht bei ihm gut aus, dann lässt er sich seinen Haaransatz um ca 2cm herunter setzen und ich
weiß ja nicht aber ich finde das sieht nachher einfach nur kacke aus.  

Sicherlich sind Geschmäcker verschieden aber das kann doch nicht dein Ernst sein night ! Die
HT ist ja wohl mehr als gelungen !

Gruss fineliner

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by night on Tue, 15 Jan 2013 21:24:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fineliner ich hab von dir leider noch keine Bilder gesehen, aber wie gesagt schlimmer finde ich es
wenn man den Haaransatz von der höhe nach unten setzt lässt wie bei dem Patienten vorher-
nacher- Bild von Heitmann das ich im Beitrag ober dir angefügt habe, so wie bei  HairForceOne
hat man nachher meist halt eine sehr sehr gerade Haarlinie was ich auch nicht so enorm gut finde
aber jetzt auch nicht so tragisch es sieht halt oft nicht wirklich natürlich aus. 

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by night on Tue, 15 Jan 2013 21:30:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fineliner schrieb am Tue, 15 January 2013 22:19night schrieb am Tue, 15 January 2013
22:12HairForceOne schrieb am Tue, 15 January 2013 21:47Ja, night, das finde ich auch. Deshalb
hat Keser bei mir auch nur die Geheimratsecken aufgefüllt und in der Mitte überhaupt nichts
"runtergesetzt". Außerdem gehts hier nicht um mich, sondern um den Thread-Ersteller (mit
deutlicher AGA). Deine Botschaft ist angekommen.

Eben von daher ist es bei dir ja trotzdem noch ziemlich inordnung, deine Haarline ist zwar für
meinen Geschmack ein wenig zu gerade aber wenigstens hast den Haaransatz von der höhe
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gleich belassen. Da hab ich bis jetzt wirklich nur Ergebnisse geshen die nachher absolut dämlich
ausgesehen haben, da sollte man wirklich die Finger von lassen finde ich, selbst die Top Ärzte
können da nichts zusammen bringen was halbwegs gut aussieht nachher. Sieh dir mal diesen
Patienten von Dr. Heitmann an der hat  eine hohe Stirn gehört aber eben zu seinem Gesicht und
sieht bei ihm gut aus, dann lässt er sich seinen Haaransatz um ca 2cm herunter setzen und ich
weiß ja nicht aber ich finde das sieht nachher einfach nur kacke aus.  

Sicherlich sind Geschmäcker verschieden aber das kann doch nicht dein Ernst sein night ! Die
HT ist ja wohl mehr als gelungen !

Gruss fineliner

Ja die HT ist  absolut gelungen, da kann man sicher nicht mehr heraus holen und Heitmann auch
überhaupt keinen Vorwurf machen, trotzdem sieht der Typ vorher nach meiner Ansicht weit weit
besser aus als nacher eben weil es einfach so gut wie nie gut aussieht wenn man seinen
natürlichen Haaransatz nach unten setzen lässt. 

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by Khaindar on Tue, 15 Jan 2013 21:41:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

night schrieb am Tue, 15 January 2013 15:33
Aber da hier eh gerade HairForceOne schreibt kannst dir ja mal sein Beispiel ansehen der hat
sich auch seinen natürlichen Haaransatz verändern lassen, ich persönlich finde es sieht bei
ihm wie allen anderen seltsam aus es entsteht dabei meist so dieser Lineal-look wie wenn man
den Haaransatz mit dem Lineal gezogen hätte diesen Effekt hat man bei Haaransatzkorrekturen
sehr oft und das sieht nicht natürlich aus, aber wer weiß vielleicht gefällt dir dieser 
Lineal-look  ja auch. Ich würde mit einer HT immer nur nach dem natürlichen Haaransatz
gehen, höchstens wenn die Glatzenbildung schon zu weit fortgeschritten ist und der Haaransatz
nicht mehr vorhanden ist dann muss man ihn zwangläufig neu konstruieren, wobei ich auch hier
versuchen würde anhand von Fotos so gut es geht den alten Haaransatz wieder herzustellen..

Der Beitrag schockiert mich gerade etwas. Als ich vorhin den Thread von HairForceOne las habe
ich genau ihn zu meinem großen Vorbild erhoben. Sein PreOP Status dürfte dem meinem
entsprechen und mit dem gleichen Ergebnis wäre ich überglücklich. 

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by HairForceOne on Tue, 15 Jan 2013 21:45:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

brokenarrow schrieb am Tue, 15 January 2013 22:41night schrieb am Tue, 15 January 2013
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15:33
Aber da hier eh gerade HairForceOne schreibt kannst dir ja mal sein Beispiel ansehen der hat
sich auch seinen natürlichen Haaransatz verändern lassen, ich persönlich finde es sieht bei
ihm wie allen anderen seltsam aus es entsteht dabei meist so dieser Lineal-look wie wenn man
den Haaransatz mit dem Lineal gezogen hätte diesen Effekt hat man bei Haaransatzkorrekturen
sehr oft und das sieht nicht natürlich aus, aber wer weiß vielleicht gefällt dir dieser 
Lineal-look  ja auch. Ich würde mit einer HT immer nur nach dem natürlichen Haaransatz
gehen, höchstens wenn die Glatzenbildung schon zu weit fortgeschritten ist und der Haaransatz
nicht mehr vorhanden ist dann muss man ihn zwangläufig neu konstruieren, wobei ich auch hier
versuchen würde anhand von Fotos so gut es geht den alten Haaransatz wieder herzustellen..

er Beitrag schockiert mich gerade etwas. Als ich vorhin den Thread von HairForceOne las habe
ich genau ihn zu meinem großen Vorbild erhoben. Sein PreOP Status dürfte dem meinem
entsprechen und mit dem gleichen Ergebnis wäre ich überglücklich. 
Ist tatsächlich Geschmackssache, wenn's ihm nicht gefällt, ist das absolut in Ordnung. Ich
kann nur sagen, dass es bei mir live wirklich nicht aussieht wie mit dem Lineal gezogen. Gute
Ärzte - nicht nur Keser - achten darauf sehr genau.

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by night on Tue, 15 Jan 2013 21:46:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HairForceOne schrieb am Tue, 15 January 2013 22:17@Night: Hm, beim Heitmann-Beispiel bin
ich unschlüssig. Diesen Vorher-Nachher-Vergleich hat man als normaler Beobachter ja nicht.
Sieht es hinterher wirklich schlechter oder unnatürlich aus? Was wohl prof dazu sagt 

Deine ehrliche Meinung jetzt mal, findest du das dieser Patient nachher besser aussieht als
vorher mit seiner hohen Stirn? Also ich finde das absolut nicht, ich denke nicht dass der sich
damit einen großen gefallen getan hat, aber gut das zu beurteilen ist zum großen Teil alles
eine Frage des persönlichen Geschmacks. 

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by HairForceOne on Tue, 15 Jan 2013 21:50:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

night schrieb am Tue, 15 January 2013 22:46HairForceOne schrieb am Tue, 15 January 2013
22:17@Night: Hm, beim Heitmann-Beispiel bin ich unschlüssig. Diesen
Vorher-Nachher-Vergleich hat man als normaler Beobachter ja nicht. Sieht es hinterher wirklich
schlechter oder unnatürlich aus? Was wohl prof dazu sagt 

Deine ehrliche Meinung jetzt mal, findest du das dieser Patient nachher besser aussieht als
vorher mit seiner hohen Stirn? Also ich finde das absolut nicht, ich denke nicht dass der sich
damit einen großen gefallen getan hat, aber gut das zu beurteilen ist zum großen Teil alles
eine Frage des persönlichen Geschmacks. 
Mich irritiert eher die andere Haarfarbe (möglicherweise gefärbt) und die unterschiedlich

Page 9 of 19 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=12940
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5963&goto=78568#msg_78568
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=78568
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=11502
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5963&goto=78569#msg_78569
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=78569
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


wirkende Haarstruktur. Das reine HT-Ergebnis finde ich top.

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by Khaindar on Tue, 15 Jan 2013 21:53:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HairForceOne schrieb am Tue, 15 January 2013 22:45brokenarrow schrieb am Tue, 15 January
2013 22:41night schrieb am Tue, 15 January 2013 15:33
Aber da hier eh gerade HairForceOne schreibt kannst dir ja mal sein Beispiel ansehen der hat
sich auch seinen natürlichen Haaransatz verändern lassen, ich persönlich finde es sieht bei
ihm wie allen anderen seltsam aus es entsteht dabei meist so dieser Lineal-look wie wenn man
den Haaransatz mit dem Lineal gezogen hätte diesen Effekt hat man bei Haaransatzkorrekturen
sehr oft und das sieht nicht natürlich aus, aber wer weiß vielleicht gefällt dir dieser 
Lineal-look  ja auch. Ich würde mit einer HT immer nur nach dem natürlichen Haaransatz
gehen, höchstens wenn die Glatzenbildung schon zu weit fortgeschritten ist und der Haaransatz
nicht mehr vorhanden ist dann muss man ihn zwangläufig neu konstruieren, wobei ich auch hier
versuchen würde anhand von Fotos so gut es geht den alten Haaransatz wieder herzustellen..

er Beitrag schockiert mich gerade etwas. Als ich vorhin den Thread von HairForceOne las habe
ich genau ihn zu meinem großen Vorbild erhoben. Sein PreOP Status dürfte dem meinem
entsprechen und mit dem gleichen Ergebnis wäre ich überglücklich. 
Ist tatsächlich Geschmackssache, wenn's ihm nicht gefällt, ist das absolut in Ordnung. Ich
kann nur sagen, dass es bei mir live wirklich nicht aussieht wie mit dem Lineal gezogen. Gute
Ärzte - nicht nur Keser - achten darauf sehr genau.

Wenn ich dich schonmal im Thread habe muss ich dich gleich mal mit ner Frage nerven ... 

Das hier ist mein aktueller Status:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22545/253889/#msg_253889

Ich denke ich werde etwas mehr Grafts brauchen als du. 
Meinst du ich kommt mit ca. 1700 Grafts auf ein vergleichbares Ergebnis wie du bei Keser?

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by fineliner on Tue, 15 Jan 2013 21:56:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

night schrieb am Tue, 15 January 2013 22:30fineliner schrieb am Tue, 15 January 2013
22:19night schrieb am Tue, 15 January 2013 22:12HairForceOne schrieb am Tue, 15 January
2013 21:47Ja, night, das finde ich auch. Deshalb hat Keser bei mir auch nur die Geheimratsecken
aufgefüllt und in der Mitte überhaupt nichts "runtergesetzt". Außerdem gehts hier nicht um
mich, sondern um den Thread-Ersteller (mit deutlicher AGA). Deine Botschaft ist angekommen.
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Eben von daher ist es bei dir ja trotzdem noch ziemlich inordnung, deine Haarline ist zwar für
meinen Geschmack ein wenig zu gerade aber wenigstens hast den Haaransatz von der höhe
gleich belassen. Da hab ich bis jetzt wirklich nur Ergebnisse geshen die nachher absolut dämlich
ausgesehen haben, da sollte man wirklich die Finger von lassen finde ich, selbst die Top Ärzte
können da nichts zusammen bringen was halbwegs gut aussieht nachher. Sieh dir mal diesen
Patienten von Dr. Heitmann an der hat  eine hohe Stirn gehört aber eben zu seinem Gesicht und
sieht bei ihm gut aus, dann lässt er sich seinen Haaransatz um ca 2cm herunter setzen und ich
weiß ja nicht aber ich finde das sieht nachher einfach nur kacke aus.  

Sicherlich sind Geschmäcker verschieden aber das kann doch nicht dein Ernst sein night ! Die
HT ist ja wohl mehr als gelungen !

Gruss fineliner

Ja die HT ist  absolut gelungen, da kann man sicher nicht mehr heraus holen und Heitmann auch
überhaupt keinen Vorwurf machen, trotzdem sieht der Typ vorher nach meiner Ansicht weit weit
besser aus als nacher eben weil es einfach so gut wie nie gut aussieht wenn man seinen
natürlichen Haaransatz nach unten setzen lässt. 

Ich glaub wir lassen es besser bei unterschiedlichen Geschmäckern um den Threadersteller
nicht zu verunsichern, zugegebenermaßen habe ich aber auch relativ krasse Ansichten zu
diesem Thema. Trotzdem ist die Frage wie man "nach unten setzen" definiert. Bei meinem
Neffen, der in Kürze 18 Jahre alt wird, beobachte ich das gleiche wie bei mir in diesem Alter,
nämlich das der Haaransatz schon nach oben wandert.

Dann kann ich mir ja auch denken was du von diesem Fall hier hälst:

http://mosesmedicaltv.blogspot.de/2011/01/2950-fue-repair-by-dr-de-reys-moses.html

oder von diesem:

http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/fa/8341/

Gruss fineliner

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by night on Tue, 15 Jan 2013 21:57:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HairForceOne schrieb am Tue, 15 January 2013 22:45brokenarrow schrieb am Tue, 15 January
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2013 22:41night schrieb am Tue, 15 January 2013 15:33
Aber da hier eh gerade HairForceOne schreibt kannst dir ja mal sein Beispiel ansehen der hat
sich auch seinen natürlichen Haaransatz verändern lassen, ich persönlich finde es sieht bei
ihm wie allen anderen seltsam aus es entsteht dabei meist so dieser Lineal-look wie wenn man
den Haaransatz mit dem Lineal gezogen hätte diesen Effekt hat man bei Haaransatzkorrekturen
sehr oft und das sieht nicht natürlich aus, aber wer weiß vielleicht gefällt dir dieser 
Lineal-look  ja auch. Ich würde mit einer HT immer nur nach dem natürlichen Haaransatz
gehen, höchstens wenn die Glatzenbildung schon zu weit fortgeschritten ist und der Haaransatz
nicht mehr vorhanden ist dann muss man ihn zwangläufig neu konstruieren, wobei ich auch hier
versuchen würde anhand von Fotos so gut es geht den alten Haaransatz wieder herzustellen..

er Beitrag schockiert mich gerade etwas. Als ich vorhin den Thread von HairForceOne las habe
ich genau ihn zu meinem großen Vorbild erhoben. Sein PreOP Status dürfte dem meinem
entsprechen und mit dem gleichen Ergebnis wäre ich überglücklich. 
Ist tatsächlich Geschmackssache, wenn's ihm nicht gefällt, ist das absolut in Ordnung. Ich
kann nur sagen, dass es bei mir live wirklich nicht aussieht wie mit dem Lineal gezogen. Gute
Ärzte - nicht nur Keser - achten darauf sehr genau.

Das denke ich auch, es ist mit Sicherheit weit einfacher ein absolut überzeugendes Ergebnis
bei Leuten mit fast Glatze oder schon eben sehr schlechtem Haarstatus zu erzielen weil in diesen
Fällen einfach jedes Ergebnis das mehr Haare am Kopf bringt schon eine große optische
Verbesserung ist, bei Fällen wo es aber eigentlich nur um kleine Details geht ist es mehr eine
Frage des persönlichen Geschmacks da muss das nachher Ergebnis nicht zwangsläufig jedem
besser gefallen als vorher. 

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by HairForceOne on Tue, 15 Jan 2013 21:57:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

brokenarrow schrieb am Tue, 15 January 2013 22:53HairForceOne schrieb am Tue, 15 January
2013 22:45brokenarrow schrieb am Tue, 15 January 2013 22:41night schrieb am Tue, 15 January
2013 15:33
Aber da hier eh gerade HairForceOne schreibt kannst dir ja mal sein Beispiel ansehen der hat
sich auch seinen natürlichen Haaransatz verändern lassen, ich persönlich finde es sieht bei
ihm wie allen anderen seltsam aus es entsteht dabei meist so dieser Lineal-look wie wenn man
den Haaransatz mit dem Lineal gezogen hätte diesen Effekt hat man bei Haaransatzkorrekturen
sehr oft und das sieht nicht natürlich aus, aber wer weiß vielleicht gefällt dir dieser 
Lineal-look  ja auch. Ich würde mit einer HT immer nur nach dem natürlichen Haaransatz
gehen, höchstens wenn die Glatzenbildung schon zu weit fortgeschritten ist und der Haaransatz
nicht mehr vorhanden ist dann muss man ihn zwangläufig neu konstruieren, wobei ich auch hier
versuchen würde anhand von Fotos so gut es geht den alten Haaransatz wieder herzustellen..

er Beitrag schockiert mich gerade etwas. Als ich vorhin den Thread von HairForceOne las habe
ich genau ihn zu meinem großen Vorbild erhoben. Sein PreOP Status dürfte dem meinem
entsprechen und mit dem gleichen Ergebnis wäre ich überglücklich. 
Ist tatsächlich Geschmackssache, wenn's ihm nicht gefällt, ist das absolut in Ordnung. Ich
kann nur sagen, dass es bei mir live wirklich nicht aussieht wie mit dem Lineal gezogen. Gute

Page 12 of 19 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=11502
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5963&goto=78573#msg_78573
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=78573
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Ärzte - nicht nur Keser - achten darauf sehr genau.

Wenn ich dich schonmal im Thread habe muss ich dich gleich mal mit ner Frage nerven ... 

Das hier ist mein aktueller Status:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/22545/253889/#msg_253889

Ich denke ich werde etwas mehr Grafts brauchen als du. 
Meinst du ich kommt mit ca. 1700 Grafts auf ein vergleichbares Ergebnis wie du bei Keser?

Ich rate dir, einen eigenen Thread aufzumachen, sofern noch nicht geschehen. Hier gibt es
wesentlich erfahrene User als mich. Dort bekommst du in der Regel viele und hilfreiche
Rückmeldungen.
Dir würde ich auf jeden Fall eine nicht zu aggressive Haarlinie empfehlen, dann kommst du mit
1700 bestimmt gut hin. Die intakte Spitze musst du vielleicht mit Medikamenten stabilisieren.

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by Khaindar on Tue, 15 Jan 2013 22:00:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke, mache ich seit gestern. War auch ursprünglich der Grund des verlinkten Threads 

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by HairForceOne on Tue, 15 Jan 2013 22:03:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

brokenarrow schrieb am Tue, 15 January 2013 23:00Danke, mache ich seit gestern. War auch
ursprünglich der Grund des verlinkten Threads 
Hab ich auch gerade bemerkt  Deine Simulation sieht perfekt aus und nicht unrealistisch, finde
ich.

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by Khaindar on Tue, 15 Jan 2013 22:07:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, aber nachdem ich dein Ergebnis gesehen habe weis ich nicht mehr ob ich mich mit meiner
Simu zufrieden geben würde 
Weist du welche Dichte dir Dr. Keser verpflanzt hat?

*edit*
Die Front ist übrigens nicht nur so ein kleiner Streifen wie das auf dem Pic von der Seite so
extrem aussieht. Die ist schon noch ein bisschen breiter 
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Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by night on Tue, 15 Jan 2013 22:09:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fineliner schrieb am Tue, 15 January 2013 22:56night schrieb am Tue, 15 January 2013
22:30fineliner schrieb am Tue, 15 January 2013 22:19night schrieb am Tue, 15 January 2013
22:12HairForceOne schrieb am Tue, 15 January 2013 21:47Ja, night, das finde ich auch. Deshalb
hat Keser bei mir auch nur die Geheimratsecken aufgefüllt und in der Mitte überhaupt nichts
"runtergesetzt". Außerdem gehts hier nicht um mich, sondern um den Thread-Ersteller (mit
deutlicher AGA). Deine Botschaft ist angekommen.

Eben von daher ist es bei dir ja trotzdem noch ziemlich inordnung, deine Haarline ist zwar für
meinen Geschmack ein wenig zu gerade aber wenigstens hast den Haaransatz von der höhe
gleich belassen. Da hab ich bis jetzt wirklich nur Ergebnisse geshen die nachher absolut dämlich
ausgesehen haben, da sollte man wirklich die Finger von lassen finde ich, selbst die Top Ärzte
können da nichts zusammen bringen was halbwegs gut aussieht nachher. Sieh dir mal diesen
Patienten von Dr. Heitmann an der hat  eine hohe Stirn gehört aber eben zu seinem Gesicht und
sieht bei ihm gut aus, dann lässt er sich seinen Haaransatz um ca 2cm herunter setzen und ich
weiß ja nicht aber ich finde das sieht nachher einfach nur kacke aus.  

Sicherlich sind Geschmäcker verschieden aber das kann doch nicht dein Ernst sein night ! Die
HT ist ja wohl mehr als gelungen !

Gruss fineliner

Ja die HT ist  absolut gelungen, da kann man sicher nicht mehr heraus holen und Heitmann auch
überhaupt keinen Vorwurf machen, trotzdem sieht der Typ vorher nach meiner Ansicht weit weit
besser aus als nacher eben weil es einfach so gut wie nie gut aussieht wenn man seinen
natürlichen Haaransatz nach unten setzen lässt. 

Ich glaub wir lassen es besser bei unterschiedlichen Geschmäckern um den Threadersteller
nicht zu verunsichern, zugegebenermaßen habe ich aber auch relativ krasse Ansichten zu
diesem Thema. Trotzdem ist die Frage wie man "nach unten setzen" definiert. Bei meinem
Neffen, der in Kürze 18 Jahre alt wird, beobachte ich das gleiche wie bei mir in diesem Alter,
nämlich das der Haaransatz schon nach oben wandert.

Dann kann ich mir ja auch denken was du von diesem Fall hier hälst:

http://mosesmedicaltv.blogspot.de/2011/01/2950-fue-repair-by-dr-de-reys-moses.html

oder von diesem:

http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/fa/8341/

Gruss fineliner
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Also das Ergebnis von dem Ersten Patienten ist super, aber der hatte ja auch vor der OP schon
einen sehr guten Haarstatus und hat sich nur die Geheimratsecken verdichten lassen sonst aber
nicht wirklich was an seinem Haaransatz verändert wie ich das im Beitrag mitbekommen habe
oder? Auf jeden Fall sieht es bei ihm super aus.  
Über das zweite kann ich wenig sagen, denn müsste man komplett mit Gesicht und auch
überall geich langen Haaren sehen. 

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by fineliner on Tue, 15 Jan 2013 22:14:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

night schrieb am Tue, 15 January 2013 23:09fineliner schrieb am Tue, 15 January 2013
22:56night schrieb am Tue, 15 January 2013 22:30fineliner schrieb am Tue, 15 January 2013
22:19night schrieb am Tue, 15 January 2013 22:12HairForceOne schrieb am Tue, 15 January
2013 21:47Ja, night, das finde ich auch. Deshalb hat Keser bei mir auch nur die Geheimratsecken
aufgefüllt und in der Mitte überhaupt nichts "runtergesetzt". Außerdem gehts hier nicht um
mich, sondern um den Thread-Ersteller (mit deutlicher AGA). Deine Botschaft ist angekommen.

Eben von daher ist es bei dir ja trotzdem noch ziemlich inordnung, deine Haarline ist zwar für
meinen Geschmack ein wenig zu gerade aber wenigstens hast den Haaransatz von der höhe
gleich belassen. Da hab ich bis jetzt wirklich nur Ergebnisse geshen die nachher absolut dämlich
ausgesehen haben, da sollte man wirklich die Finger von lassen finde ich, selbst die Top Ärzte
können da nichts zusammen bringen was halbwegs gut aussieht nachher. Sieh dir mal diesen
Patienten von Dr. Heitmann an der hat  eine hohe Stirn gehört aber eben zu seinem Gesicht und
sieht bei ihm gut aus, dann lässt er sich seinen Haaransatz um ca 2cm herunter setzen und ich
weiß ja nicht aber ich finde das sieht nachher einfach nur kacke aus.  

Sicherlich sind Geschmäcker verschieden aber das kann doch nicht dein Ernst sein night ! Die
HT ist ja wohl mehr als gelungen !

Gruss fineliner

Ja die HT ist  absolut gelungen, da kann man sicher nicht mehr heraus holen und Heitmann auch
überhaupt keinen Vorwurf machen, trotzdem sieht der Typ vorher nach meiner Ansicht weit weit
besser aus als nacher eben weil es einfach so gut wie nie gut aussieht wenn man seinen
natürlichen Haaransatz nach unten setzen lässt. 

Ich glaub wir lassen es besser bei unterschiedlichen Geschmäckern um den Threadersteller
nicht zu verunsichern, zugegebenermaßen habe ich aber auch relativ krasse Ansichten zu
diesem Thema. Trotzdem ist die Frage wie man "nach unten setzen" definiert. Bei meinem
Neffen, der in Kürze 18 Jahre alt wird, beobachte ich das gleiche wie bei mir in diesem Alter,
nämlich das der Haaransatz schon nach oben wandert.
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Dann kann ich mir ja auch denken was du von diesem Fall hier hälst:

http://mosesmedicaltv.blogspot.de/2011/01/2950-fue-repair-by-dr-de-reys-moses.html

oder von diesem:

http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/fa/8341/

Gruss fineliner

Also das Ergebnis von dem Ersten Patienten ist super, aber der hatte ja auch vor der OP schon
einen sehr guten Haarstatus und hat sich nur die Geheimratsecken verdichten lassen sonst aber
nicht wirklich was an seinem Haaransatz verändert wie ich das im Beitrag mitbekommen habe
oder? Auf jeden Fall sieht es bei ihm super aus.  
Über das zweite kann ich wenig sagen, denn müsste man komplett mit Gesicht und auch
überall geich langen Haaren sehen. 

Ne der erste hat ne Repair gemacht.

Hier der zweite Patient, den hatte ich schon mal erwähnt:

http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/3100/

Gruss fineliner

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by HairForceOne on Tue, 15 Jan 2013 22:14:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

brokenarrow schrieb am Tue, 15 January 2013 23:07Ja, aber nachdem ich dein Ergebnis
gesehen habe weis ich nicht mehr ob ich mich mit meiner Simu zufrieden geben würde 
Weist du welche Dichte dir Dr. Keser verpflanzt hat?

*edit*
Die Front ist übrigens nicht nur so ein kleiner Streifen wie das auf dem Pic von der Seite so
extrem aussieht. Die ist schon noch ein bisschen breiter 
Glaub ich dir, Kollege  

Dichte: Bin mir nicht sicher, zahlenmäßig ist die gar nicht so berauschend, vermute ich. Wenn
ich die Haare gestylt habe, sieht es gut aus. Darauf kommt's mir an, nicht darauf, ob es 20er,
30er, 40er, 50er, 60er oder 5000er-Dichte ist. Ich habe das Gefühl, dass in den Eigenangaben
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manchmal etwas übertrieben wird. 
Dichte ist hier halt das Äquivalent zur Schwanzgröße   

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by night on Tue, 15 Jan 2013 22:47:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=fineliner schrieb am Tue, 15 January 2013 23:14][quote title=night schrieb am Tue, 15
January 2013 23:09][quote title=fineliner schrieb am Tue, 15 January 2013 22:56][quote title=night
schrieb am Tue, 15 January 2013 22:30][quote title=fineliner schrieb am Tue, 15 January 2013
22:19]night schrieb am Tue, 15 January 2013 22:12HairForceOne schrieb am Tue, 15 January
2013 21:47Ja, night, das finde ich auch. Deshalb hat Keser bei mir auch nur die Geheimratsecken
aufgefüllt und in der Mitte überhaupt nichts "runtergesetzt". Außerdem gehts hier nicht um
mich, sondern um den Thread-Ersteller (mit deutlicher AGA). Deine Botschaft ist angekommen.

Ne der erste hat ne Repair gemacht.

Hier der zweite Patient, den hatte ich schon mal erwähnt:

http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/3100/

Gruss fineliner

Wow der Fall von Katzenhase ist im gesamten ja wirklich sehr beeindruckend, für einen
ehemaligen NW3 wie er sagt hat er am Ende jetzt ja einfach einen genialen Haarstatus. Hattingen
wird es bei mir für meine nächste HT auf jeden Fall auch werden, alles was ich bis jetzt von
denen gesehen habe war einfach super. 

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by prof on Wed, 16 Jan 2013 10:24:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich empfehle für gewisse User die Ignor Funktion. Ist prima und schont Nerven und unnötigen
Webspace.

Weil ich angesprochen wurde; das Heitmann Ergebnis ist Top! Der Patient wünschte sich einen
tiefere Haaransatz. Hat er in perfekter Manier bekommen! Nur die Frisur ist - wie bei so vielen HT
Patienten danach - äusserst gewöhnungsbedürftig. Warum ist das nur so oft? HairForceOne
ist da - neben mir - eine Ausnahme. Da gibt man einen Haufen Geld für eine aufwändige
Schönheitsoperation aus und lässt sich nen hässlichen Fiffi wachsen. Meine HT diente
eigentlich nur dazu, dass ich nun coole Frisuren tragen kann; nicht um meine Stirn zu bedecken.
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Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by HairForceOne on Wed, 16 Jan 2013 10:39:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

prof schrieb am Wed, 16 January 2013 11:24Ich empfehle für gewisse User die Ignor Funktion.
Ist prima und schont Nerven und unnötigen Webspace.

Weil ich angesprochen wurde; das Heitmann Ergebnis ist Top! Der Patient wünschte sich einen
tiefere Haaransatz. Hat er in perfekter Manier bekommen! Nur die Frisur ist - wie bei so vielen HT
Patienten danach - äusserst gewöhnungsbedürftig. Warum ist das nur so oft? HairForceOne
ist da - neben mir - eine Ausnahme. Da gibt man einen Haufen Geld für eine aufwändige
Schönheitsoperation aus und lässt sich nen hässlichen Fiffi wachsen. Meine HT diente
eigentlich nur dazu, dass ich nun coole Frisuren tragen kann; nicht um meine Stirn zu bedecken.
Ehrlich gesagt habe ich mir genau das auch schon öfter gedacht... Erst lässt man sich ne teure
HT verpassen und läuft dann mit ner Frisur rum, die bei jedem Friseurmeister zu sofortigem
Schockhaarausfall führen könnte. Kapier ich nich 

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by prof on Wed, 16 Jan 2013 10:45:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielleicht will man die Haare zeigen und "offen" tragen. Ich habe nun - dank der HT - eine viel
kürzere Haarlänge, die mir Stylingmöglichkeiten bietet, die ich vorher nicht hatte. 

Subject: Aw: Beauty Travels
Posted by night on Wed, 16 Jan 2013 20:18:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

prof schrieb am Wed, 16 January 2013 11:24Ich empfehle für gewisse User die Ignor Funktion.
Ist prima und schont Nerven und unnötigen Webspace.

Weil ich angesprochen wurde; das Heitmann Ergebnis ist Top! Der Patient wünschte sich einen
tiefere Haaransatz. Hat er in perfekter Manier bekommen! Nur die Frisur ist - wie bei so vielen HT
Patienten danach - äusserst gewöhnungsbedürftig. Warum ist das nur so oft? HairForceOne
ist da - neben mir - eine Ausnahme. Da gibt man einen Haufen Geld für eine aufwändige
Schönheitsoperation aus und lässt sich nen hässlichen Fiffi wachsen. Meine HT diente
eigentlich nur dazu, dass ich nun coole Frisuren tragen kann; nicht um meine Stirn zu bedecken.

Ist natürlich vollkommen klar dass du behauptest es würde an der Frisur liegen und nicht an
einer sinnlosen HT, denn bevor dein Gott Heitmann mal einen Patienten mit einer HT hässlicher
machen könnten als er davor war würde laut dir ja so oder so vorher die Hölle zufrieren lol. 
Wenn man unvoreingenommen auf dieses Ergebnis sieht wird einem aber schnell klar das es an
der HT liegt dass der Patient nacher total seltsam aussieht sein Gesicht passt nicht mehr zu
dieser Haarlinie, dies ist aber nicht die Schuld von Heitmann denn diese HT ist  genau so
verlaufen wie der Patient es haben wollte und keiner hätte es wohl besser machen können.
Schuld ist in dem Fall klar der Patient der eine total sinnlose HT haben wollte und eine Haarlinie
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und einen Haaransatz gewählt hat der überhaupt nicht zu ihm passt. Wie gesagt es sieht
meist einfach total dämlich aus wenn man sich seinen Haaransatz hinunter setzen lässt, ich
hab da noch nie ein Ergebnis gesehen was nacher besser als der natürliche Haaransatz des
jeweiligen Menschen ausgesehen hätte. 
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